

Concedidos los premios del concurso EikenTalent 2014

05/06/2014

Ayer, 4 de junio, se celebró en el campus de Aretxabaleta de Mondragon Unibertsitatea el acto de entrega de premios del concurso EikenTalent 2014. En esta séptima edición, Lohitzune Amatria ganó el premio EITB por su proyecto "Berrikarin" y las ex alumnas de Mondragon Unibertsitatea Paula Besga y Leire Berturen recibieron el premio EikenTalent por el propuesta "Kanpotarrak".

El concurso EikenTalent está organizado por el cluster audiovisual vasco Eiken. En esta edición se han presentado 38 proyectos realizados por estudiantes de diferentes universidades vascas. A la final de ayer llegaron 12 de esos trabajos.

En el acto, en el que estuvieron presentes muchos representantes del sector audiovisual vasco, se hizo entrega de diferentes menciones (entradas, invitaciones a eventos...), pero dos fueron los principales premios otorgados:

- **Premio EITB:** Lohitzune Amatria. Por su propuesta *Berrikarin*, un proyecto de informativo dirigido a los niños y basado en el empleo de dibujos animados.
- **Premio EikenTalent:** Paula Besga y Leire Berturen. Las ex alumnas del Comunicación audiovisual de Mondragon Unibertsitatea presentaron el proyecto *Kanpotarrak*. En dicho *reality*, un grupo de extranjeros debe hacer amigos en un pueblo de Euskal Herria.

Premios EikenTalent 2014: [galeria de fotos](#).



Gandores y patrocinadores de EikenTalent 2014.